

Avanza inversión de la industria alimentaria en Cuba



La Habana, 7 oct (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros, Jorge Luis Tapia Fonseca, analizó la víspera la ejecución del proyecto de descarga y entrega en la unidad empresarial de base (UEB) Cereales Cienfuegos, considerada la mayor inversión de la industria alimentaria en Cuba.

La directora de la inversión, Sandra Abreu Rodríguez, explicó que esta atraviesa su segunda etapa, tras finalizar el montaje de la torre de aspiración, en uso desde el pasado mes de mayo, aunque no a toda capacidad.

Durante el recorrido Tapia Fonseca, instó a concretar el cronograma de trabajo de la inversión en el menor de los plazos, por su importancia en la producción de harina.

Cereales Cienfuegos fabrica 300 toneladas diarias de harina de trigo, de las 525 para las cuales está diseñada la fábrica, y la inversión disparará los niveles de producción de la planta. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba